



GOBIERNO DE CHILE
MINISTERIO DE HACIENDA
DIRECCIÓN DE PRESUPUESTOS

Director de Presupuestos encabeza constitución del panel internacional que asesorará la implementación de una nueva línea de evaluación de programas públicos

23 de septiembre de 2008

El Director de Presupuestos, Alberto Arenas de Mesa, presentó hoy una nueva línea de evaluación de programas públicos que potenciará el actual sistema de evaluación y control de gestión de la DIPRES. Su principal innovación radica en la incorporación del diseño de la evaluación de los programas y políticas públicas desde su inicio.

La exposición de este instrumento se hizo en el marco del “Primer Taller de Trabajo del Panel Internacional Asesor del Sistema de Evaluación y Control de Gestión”, organizado por la Dirección de Presupuestos del Ministerio de Hacienda y el Centro de Microdatos del Departamento de Economía de la Universidad de Chile, una de las instituciones académicas del país con mayor experiencia en el tema.

El panel de expertos que asesorará la implementación de esta línea está integrado por los profesores del Departamento de Economía de la Universidad de Pennsylvania **Jere Behrman** y **Petra Todd** (quien no pudo asistir a la constitución del panel); **Paul Gertler**, profesor del Departamento de Economía de la Universidad de California, Berkeley; **Orazio Attanasio**, profesor del Departamento de Economía del University College London; **David Bravo**, profesor del Departamento de Economía de la Universidad de Chile y director del Centro de Microdatos de la misma institución; y **Claudia Martínez**, profesora del Departamento de Economía de la Universidad de Chile e investigadora del Centro de Microdatos.

Este grupo de especialistas tendrá entre sus funciones entregar recomendaciones a la DIPRES tanto para el diseño técnico de las evaluaciones de nuevos programas, como para el levantamiento de la información necesaria

para hacer dichas evaluaciones. También apoyará el desarrollo de las evaluaciones de impacto y analizará sus resultados.

Esta nueva línea situará al Sistema de Evaluación y Control de Gestión de la Dirección de Presupuestos a la vanguardia en esta materia a nivel internacional, al utilizar las metodologías más avanzadas en la evaluación de programas para mejorar la calidad del gasto público.

Su aplicación será progresiva: comenzará con algunos de los componentes de la Reforma Previsional y con el Programa de Fortalecimiento del Aprendizaje del Inglés del Ministerio de Educación.

La implementación de esta modalidad asegurará que la evaluación de impacto esté radicada desde su diseño fuera del organismo encargado del respectivo programa.

El nuevo instrumento se sumará a la Evaluación de Programas Gubernamentales (EPG), aplicado desde 1997; la Evaluación de Impacto (EI), existente desde 2001; y la línea de Evaluación Comprehensiva del Gasto, que partió en 2002. A través de este conjunto de instrumentos se cumplirá con el compromiso de evaluar durante la administración de la Presidenta Michelle Bachelet el 50% de los programas públicos comprendidos en la Ley de Presupuestos.